

(Le français suit)

**CIC- 157278A – 157283A – 157308A – 157467A – 157337A – 157529A Questions & Answers Round 1**

**Question 1 :**

For Items A1, A2, A4, A5 A6, A7: Does the client require arms that rotate 360 degrees?

**Answer 1:**

Canada confirms it does not require arms that rotate 360 degrees.

---

**Question 2 :**

For Item A3: Will the client accept a height adjustable seat ?

**Answer 2:**

Canada confirms it will accept a height adjustable seat.

---

**Question 3 :**

May you please clarify delivery and installation dates for the above noted solicitation? I noticed that A5 has a desired delivery and installation date of May 1st, 2024 whereas the solicitation submission deadline is May 3rd, 2024.

**Answer 3:**

The delivery and installation tables have been updated. Please see amendment 001.

---

**CIC- 157278A – 157283A – 157308A – 157467A – 157337A – 157529A – 1er tour - Questions et Réponses**

**Question 1 :**

Pour les produits A1, A2, A4, A5, A6, A7 : Est-ce que le client a besoin d'accoudoirs qui pivotent à 360 degrés

**Réponse 1 :**

Le Canada confirme qu'il n'a pas besoin d'accoudoirs pouvant pivoter à 360 degrés.

---

**Question 2 :**

Pour le produit A3 : Est-ce que le client acceptera un siège réglable en hauteur?

**Réponse 2 :**

Le Canada confirme qu'il acceptera un siège réglable en hauteur.

---

**Question 3 :**

Pouvez-vous s'il vous plaît clarifier les dates de livraison et d'installation pour la demande de soumissions mentionnée ci-dessus ? J'ai remarqué que A5 a une date de livraison et d'installation souhaitée le 1er mai 2024 alors que la date limite de soumission de l'appel d'offres est le 3 mai 2024.

**Réponse 3:**

Les tableaux de livraison et d'installation ont été mis-à-jour. S'il vous plait veuillez consulter l'amendement 001.

---